



## 風薫る5月

【校長 太田 謙二】

風薫る5月。新緑が、目に鮮やかな季節となりました。新しい学年、新しいクラスになり、約1か月が経ちました。子供たちは、この1か月、学習面や生活面でとても張り切って取り組んでいます。特に1年生は、慣れない重いランドセルを背負い、よくがんばって学校へ来ることができたなと思っています。そんな1年生を上の子たちが気にかけて、お世話してくれています。先月の26日には、2年生が、1年生を学校探検に連れて行ってくれました。校内の各教室を優しく丁寧に教えてあげていました。とてもほほえましい姿でした。

さて、保護者の皆さまには、4月の授業参観にご参加いただきありがとうございました。昨年はこの時期に実施することができなかったのですが、今年、子供たちががんばっている姿を見ていただくことができよかったです。また、4月の末には、家庭訪問に伺わせていただき、短時間でしたが、子供の様子などについて、お話しすることができて大変参考になりました。お忙しい中、時間を調整いただきありがとうございました。



新年度がスタートしてひと月経っても、新型コロナウイルスの感染がなかなか収まらない状況です。引き続き感染症対策を徹底して、教育活動を行っていきたいと考えます。ご家庭でも、連休中を含め、マスクの着用や密になる場所は避けるなど、感染症対策にご協力をお願いいたします。



連休中は、できるだけゆっくりして、4月にがんばった疲れをとって欲しいと思います。そして、連休明けから力を十分発揮できるよう、しっかりと力をためておいてください。くれぐれも生活リズムが乱れないように注意してください。

これから、季節的にとても過ごしやすい時期になります。子供たちが落ち着いて生活を送ることができるよう、そして、子供たちが、新しいことに挑戦してさらに力を伸ばしていけるよう、しっかりと指導してまいります。

保護者の皆様、地域の皆様、子供たちが、充実した学校生活を送ることができるよう、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。